

Abierta la inscripción para las "IX Jornada de Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética"



La **Fundación Isadora Duncan** celebra sus IX Jornada de Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética que tendrán lugar **el día 18 de diciembre de 9:30 a 14 horas** en la sede de la **Fundación Sierra Pambley** (C/Sierra Pambley 2, León) y que podrán seguirse tanto de forma **presencial** como en formato **online**.

Esta jornada se centrará en dos ejes principales: **la pobreza energética** y la **educación financiera familiar**.

El acto será inaugurado por **Vera López, Concejala de Bienestar Social y Juventud** del Ayuntamiento de León y **Juan Antonio Orozco, Gerente Territorial de Servicios Sociales en León**. Posteriormente **María García**, Presidenta de la **Fundación Isadora Duncan**, ofrecerá una intervención sobre la trayectoria de la fundación en materia de educación financiera familiar y prevención de la pobreza energética.

La primera mesa de la jornada, denominada "*Mesa prevención de la pobreza energética*" comenzará a las 10:00h. con la intervención de **Alba Fuertes**, de la **Fundación Secretariado Gitano**, quien presentará el programa de inserción laboral "TándEM", enfocado a la instalación de energías renovables. Seguidamente, intervendrá **Paula Gómez**, trabajadora en el programa **EMMAS del Ayuntamiento de León (2020-2023)**, exponiendo el proyecto "Intervención en hogares en situación de vulnerabilidad energética" desarrollado en colaboración con la **FFM Isadora Duncan**. Esta primera mesa se cerrará con las intervenciones a cargo de representantes de la **Oficina de Transformación Comunitaria del Ayuntamiento de El Rosario (Tenerife)**, de la mano de **Yurena Triviño**, quien mostrará las acciones llevadas a cabo desde la OTC, y **Amairany Francisco**, quien explicará la implantación y desarrollo de la comunidad energética "El Rosario Solar"

Tras una pausa café de 30 minutos comenzará la segunda parte del acto con la "*Mesa educación financiera*", en la que intervendrá en primer lugar una representación del **Banco de España** que nos hablará sobre la prevención del fraude cibernético, en segundo lugar, **Coral Zamorano** hablará de los logros conseguidos a nivel de gestión económica el piso de autonomía dentro del

Proyecto Convivo. Para finalizar intervendrá **Tania Bobis** que nos presentará el programa de acogida para personas solicitantes de protección internacional de la **Orden Hospitalaria de San Juan de Dios**, ofreciendo un análisis de los retos de la gestión económica en los dispositivos de acogida.

Puedes **apuntarte a la jornada para seguir el evento tanto de forma presencial como online a través del siguiente enlace.**

La entrada **Abierta la inscripción para las "IX Jornada de Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética"** se publicó primero en **Isadora Duncan**.

Artículo original: **Abierta la inscripción para las "IX Jornada de Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética"** **Abierta la inscripción para las "IX Jornada de Educación Financiera Familiar y Pobreza Energética"**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**